

FDP Steinbach (Taunus)

NEUBESETZUNG DER AUSSCHÜSSE DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG

16.03.2017

Die FDP-Fraktion hat durch den personellen Wechsel im Stadtparlament einige Ausschüsse neu bzw. umbesetzt.

Sigrid Hilbig hatte ihr Mandat in der Stadtverordnetenversammlung Steinbach zum 31. Dezember 2016 niedergelegt. An ihre Stelle rückte nun Simone Horn, die im Wahlvorschlag der FDP zur Kommunalwahl vom 6. März 2016 als nächste Bewerberin mit der höchsten Stimmenzahl aufgeführt war.

Daher stand aktuell eine Neubesetzung der Ausschüsse an. Astrid Gemke wird Mitglied im Ältestenausschuss. Simone Horn wird nun Mitglied im Ausschuss für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur. Inge Naas wechselt vom Sozialausschuss in den Haupt- und Finanzausschuss. Die weiteren Ausschüsse und personellen Besetzungen bleiben bewährt bestehen. Sigrid Hilbig vertritt die FDP weiterhin im Präventionsrat.

Wir danken Sigrid Hilbig noch einmal für die sehr gute und engagierte Arbeit im Magistrat, als Stadtverordnete und in den Ausschüssen.

Simone Horn: »Ich bin nach meinem Staatsexamen für das Lehramt an Grundschulen seit 17 Jahren in einem pädagogischen Fachverlag für Lernmaterialien für Grundschulen und Kindergärten tätig und möchte mich gerne im Ausschuss für Soziales, Bildung, Integration, Sport und Kultur einbringen und engagieren. Auf die Zusammenarbeit mit den Ausschussmitgliedern freue ich mich, mit konstruktiven Ideen und einem guten Miteinander.«